

Acta del Pleno del Consejo Local del Motor

En Jerez de la Frontera, a 12 de noviembre de 2019, tiene lugar la celebración del Pleno del Consejo Local del Motor en la Sala U de este Excmo. Ayuntamiento de Jerez.

A las 17:30 horas comienza la reunión del Pleno, asistiendo al mismo los siguientes miembros:

- D. Andrés Peña Vivero: Motoclub Cerdos Ibéricos
- D. Ángel López Román: Motoclub Los Viñis.
- D. Antonio López Herrero: Sugar Racing.
- D. Antonio Rosado Gómez, Motoclub Jerezano.
- D. Carlos Comendador Panadero: Acaez.
- D. Carlos Landín Loureiro: Expoalia.
- D. Carlos Ruiz: Navarro Hermanos.
- D. Jesús Manuel Sánchez Morales: Asociación Vehículos Clásicos de Jerez.
- D^a Dolores Rosado Aguilar: Federación Unión Motoclubes Jerezano.
- D. Domingo Pedro García: Adelante Jerez.
- D. Félix Moreno: Asoreca.
- D. Francisco Javier Álvarez Córdoba: Ciudadanos.
- D. Ildfonso Sánchez Sánchez: Automóvil Club Jerez.
- D. Jerónimo Osorio García: Asociación Motos Antiguas Guadalcazín.
- D. José Hermosín Iniesta: Motoclub Custom Cherokee.
- D. José Lainez Bonilla: Motoclub Legítimo.
- D. Juan García Sánchez: Asociación Scooter Club Sur.
- D^a Silvia Linares Corral: Confederación de Empresarios.
- D. Manuel Monge Jiménez: Motoclub Taka Takas.
- D^a Nausika Botamino García: Grupo Municipal Popular.
- D. Juan Antonio Castillo Martínez: Motoclub Sin Gasolina.
- D. Rafael Román Montero: MX Jerez.
- D^a Laura Álvarez Cabrera: Vicepresidenta de Cirjesa.
- D. Jesús Alba Guerra: Delegado de Deportes y Medio Rural.
- D. Abraham Hernández Parra, Delegación de Deportes.
- D. Álvaro Rebollo Montero, secretario.

Toma la palabra Laura Álvarez dando la bienvenida a los asistentes y presentando a Jesús Alba como Delegado de Deportes y Medio Rural.

Laura Álvarez aclara que podría asistir a los Plenos del Consejo Local del Motor como Vicepresidenta de CIRJESA, al no existir objeciones por parte de los miembros del Pleno, asistirá a los Plenos.

Jesús Alba se presenta y da inicio al debate sobre los siguientes puntos del orden del día:

1.- Aprobación del acta de la sesión de 2 de abril de 2019.

Al no existir correcciones al borrador del acta de la sesión celebrada el pasado 2 de abril, se aprueba por unanimidad.

2.- Elección de la Vicepresidencia Ciudadana.

Abraham Hernández pregunta si hay alguien que presente su candidatura a la Vicepresidencia Ciudadana. Como única candidatura se presenta Antonio Rosado, aprobándose por unanimidad.

3.- Elección de los vocales de la Comisión del Pleno.

Se presentan las siguientes candidaturas a los cuatro puestos de vocales de la Comisión del Pleno:

- Ildefonso Sánchez Sánchez.
- Dolores Rosado Aguilar.
- José Hermosín Iniesta.
- Carlos Landín Loureiro.

Por unanimidad se designan las personas presentadas.

4.- Informe sobre el Gran Premio de Motociclismo.

Laura Álvarez informa sobre lo aparecido en la prensa nacional, sobre que a partir del año 2021 se rotarían los Grandes Premios de Motociclismo que se celebran en en la Península.

Sobre este tema, Laura comenta que la Señora Alcaldesa está en conversaciones con Carmelo Ezpeleta, quien le ha confirmado que tiene interés en que Jerez se siga realizando este Gran Premio, y no pueden dar más datos por ser un tema confidencial. Pero sí se asegura que se está trabajando en ello, así como que se ha hablado con la Junta de Andalucía para el pago del canon.

Juan Antonio Castillo recuerda que en el último Pleno se acordó que todos los partidos políticos tienen que ir de la mano en "Cuestiones de Estado" para defender Jerez.

Carlos Landín dice que Dorna tiene problemas ya que hay países emergentes con mucho dinero y es difícil mantener 4 Grandes Premios en España y uno en Portugal. Jerez tiene la ventaja del apoyo de la afición, siendo considerado como Catedral del Motociclismo, aunque a nivel económico nos ganan.

Francisco Javier Álvarez comenta que Dorna es una empresa con capital de riesgo holandesa, de ahí que su interés sea exclusivamente económico. De los 16 circuitos que hay en el campeonato, sólo 6 son de capital público y cuatro están en España y son todos deficitarios. Hay que tener en cuenta también que las marcas van buscando mercados emergentes para vender más motos.

Antonio Rosado propone que si hubiera que rotar, Jerez debería ser la última para buscar en estos años alternativas a la falta del Gran Premio.

Ildelfonso Sánchez dice que estas empresas organizadas lo que buscan es rentabilidad, por lo que partimos en desventaja.

Nausika Botamino, representante del Partido Popular, señala el apoyo de su partido al Circuito de Jerez, recuerda que se creó "Jerez Capital del Motociclismo" y está preocupada por las declaraciones realizadas por Carmelo Ezpeleta, así como por las acciones del gobierno de la ciudad para defender el Gran Premio. Indica que no le parecen serias las acciones comentadas por la Vicepresidenta de Cirjesa y propone que la Comisión del Pleno esté también presente en esa negociación asistiendo a las reuniones.

Andrés Peña le recuerda a Nausika Botamino que había 5 millones de la Junta para realizar el Centro Tecnológico del Motor y que finalmente no han llegado a nuestra ciudad. Igualmente le enfatiza que al Consejo Local del Motor no se viene a hacer política y que no lo van a permitir. Concluye diciendo que aquí lo único que cabe es remar todos en la misma dirección.

Félix Moreno le recuerda también que en el último Pleno del Consejo Local del Motor se aprobó hacer una declaración institucional a favor del Centro Tecnológico del Motor y finalmente no se hizo.

Manuel Monge comunica que apoya la forma de proceder del gobierno municipal con respecto al tema de la rotación de los grandes premios. Hay una primera fase de reuniones confidenciales y de aproximación de posturas y en ello se está ahora mismo. Irrumpir con más personas no sería beneficioso.

Ildelfonso Sánchez propone buscar el apoyo de la afición para garantizar la continuidad del Gran Premio. Ahí puede radicar la fuerza de Jerez.

Domingo Pedro, Adelante Jerez, está de acuerdo con las negociaciones que está manteniendo este Ayuntamiento y el Pleno de este Consejo Local del Motor. También recuerda que este Consejo ha funcionado muy bien al dejar un lado el tema político, y centrarnos en el mundo del motor.

Se presenta Silvia Linares que asiste en representación de la Confederación de Empresarios, sustituyendo a Juan Núñez.

Ángel López comenta que se debe hacer otra declaración institucional en defensa de que se mantenga el Gran Premio de Jerez. Esto es beneficioso para Jerez, Cádiz y Andalucía y debemos movernos todos.

5.- Ruegos y preguntas.

Antonio Moreno pregunta en qué estado se encuentra actualmente el Centro Tecnológico del Motor.

Laura Álvarez comenta que el pasado domingo hubo unas elecciones y que no se ha hablado de ello para no politizarlo. Recuerda que Ciudadanos ha realizado unas declaraciones en relación a que hacen suyo el proyecto y lo van a incluir en próximos presupuestos. Laura Álvarez va a hablar con el consejero de Turismo, con el que tiene buena sintonía. No obstante también se está trabajando para buscar financiación privada.

La Alcaldesa ha dicho que se intentaría buscar la financiación entre la Junta de Andalucía, los fondos privados y los municipales y así conseguir los fondos necesarios para la realización del proyecto. Las escuderías siguen estando interesadas y quieren que se haga en la misma ubicación.

Carlos Landín pide que los partidos políticos aporten mejoras al proyecto existente, pero que no se tenga que empezar de cero. Hay que mejorar la oferta del circuito, ya que si no muchos clubes se van.

Laura Álvarez comenta que se va a diversificar la oferta existente en el Circuito, aunque no sea rentable, pero que existen otras repercusiones que no son sólo económicas. Dice que hay que abrir las puertas del circuito para otras modalidades deportivas.

Carlos Landín expone que ahora mismo está aumentado el mundial de resistencia y están buscando circuitos en el sur de Europa por su buen clima.

José Hermosín lee la propuesta redactada por los representantes de la Federación de Motoclubes Jerezanos y del Automóvil Club para realizar una declaración institucional de apoyo de Abraham Hernández como Gerente de Cirjesa. Saben que llevar el Circuito de Jerez es difícil pero han comprobado la valía de Abraham Hernández durante estos 4 años, gracias a él el Circuito podría dejar de ser un coto cerrado para estar abierto a la ciudadanía.

Domingo Pedro pide que por favor no se politice el Consejo Local del Motor, propone que los representantes políticos aquí presentes trasmitan a los miembros del Consejo de Administración de Cirjesa el apoyo del Pleno del Consejo Local del Motor al nombramiento de Abraham Hernández.

Félix Moreno, Carlos Landín, Carlos Ruiz y Carlos Comendador se adhieren a la propuesta realizada de apoyo al nombramiento de Abraham Hernández como Gerente de Cirjesa.

José Hermosín informa sobre el balance final de la actividad de Mototerapia. Se obtuvo un beneficio de 10.066,22 € para los niños con cáncer y ha tenido un coste de cero euros para el Ayuntamiento de Jerez. Da las gracias a todos los que ayudaron a esta actividad. A continuación se hace una foto de los miembros del Pleno con el cheque.

Ildelfonso Sánchez informa sobre los siguientes puntos:

- Trofeo Aniversario Circuito de Jerez a beneficio de la campaña de Reyes Magos. También hay una caravana solidaria con la Federación de Motoclubes. Félix Moreno recuerda que gracias a ello, el pasado año se compró un columpio para UPACE.
- La caravana solidaria que prepara la Federación de Motoclubes está ya en marcha.

- En relación con los Premios Ciudad del Motor hay que ir preparando las bases y las propuestas de candidatos.
- Para el presente año el Consejo tenía un presupuesto de 55.000 € para todo lo que se ha realizado en 2019. Para 2020 se ha pedido un aumento ya que hay que incluir la celebración del Rallye Ciudad de Jerez. Por ello se solicita que los partidos políticos apoyen los presupuestos del Consejo que está en la Delegación de Deportes.
- El Rallye Ciudad de Jerez se va a celebrar este tercer año consecutivo desde que lo recuperamos. Se sigue insistiendo en que debe salir de Jerez y para este año está viendo como traer las asistencias a Jerez.

Francisco Javier Álvarez informa que le ha llegado una solicitud de un miembro del club Yamaha FZ6 ya que quiere organizar una concentración nacional en Jerez, y querría ver la posibilidad de dar un vuelta a la pista del Circuito y visitar el museo.

José Hermosín enumera las actividades previstas para la campaña benéfica de Navidad:

- 23 y 24 de noviembre conciertos en sede Motoclub Custom Cherokee.
- 30 de noviembre Recogida alimentos y juguetes del Motoclub Sin Gasolina.
- 21 de diciembre Caravana motera solidaria, para entregar todo lo recaudado.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la sesión a las 19:00 horas.

Álvaro Rebollo Montero
Secretario